
コロナ渦の学校生活、そして、緊急事態宣言の解除
熊本県独自の緊急事態宣言は２月１ ８日に解除され、少しほ

っとしていましたが、これからも今まで通り感染症対策を徹底し

ながら、教育活動を進めていこうとしているところです。

今月の全校集会では、 「新型コロナウイルス感染症と人権問

題」について子どもたちに話をしました。普段の生活にもつなが

るこ とですが、 「正確な情報をも とに判断し行動するこ と 」が大

切だとい うことを 、子どもたちと一緒に考えました。これからも、

いつ 、誰が 、ど こで感染するか分かりませんので、いつも頭の

隅に置いておいてほしいです。

待ってるよ！１４人の新１年生

～新入生体験入学～

２月１２日に、来年度の新１年生を迎えて

体験入学を行いました。例年でしたら、新６

年生となる現５年生に子どもたちと直接触れ

あってもらい、小学校生活への不安を取り

除 い て も ら っ て

い ま し た 。 し か

し、コロナ渦とい

う こ と も あ り 、 直

接的な交流は難

しいだろ う とい う

ことで、 Zoom を

使って、リモート

で交流を行いま

し た 。 ５ 年 生 が

緑 川 小 学 校 の

紹介や ク イ ズ な

ど を し て 、 楽 し

い時間を作って

くれました。きっと、新１年生は４月に小学校

へ入学してくるのが益々楽しみになったこと

と思います。５年生に感謝です。
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かかわる人への感謝を

～給食集会～

１月１８日～２２日が給食週間で、２８

日に給食集会が行われました。中心と

な っ て い た の

は給食委員会

で す 。 各 学 年

で も 、 給 食 に

ついての学習

が 進 め ら れ て

いたようです。給食のはじまりや歴史に

ついて説明が

あ り 、 そ の 後

○ × ク イ ズ が

あ り ま した 。知

っ て い そ う で

知 ら な か っ た

ことがいくつも

あ りました。これからも 、給食に関わっ

て くだ さる全ての人と食べ物に感謝し

て、残さず美味しくいただきましょう。
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めざす児童像

①めあてをもち、進んで学ぶ子

②礼儀正しく思いやりのある子

③健康でたくましい子

④郷土を愛し、誇りをもつ子
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